



LA ROUE SPORTIVE DE MEXIMIEUX

Club cycloportif affilié à la FSGT du Rhône

COMPTE RENDU REUNION CD DU 16 AOUT 2023

Présents : Jean TRAGGIAI – Didier LALAU – David THIBAUD – Nicolas DEMAGNY – François BONHOMME – Gérard VERNAY – Pascal LIPKO

Excusés : Pascal LIPKO – Norbert CEYRAT

Rédacteur : Jean TRAGGIAI

Ordre du jour :

- Préparation Chatenay
- Forum des Associations
- Distributions des tenues (vestes et polos)
- Site internet RSM
- Nouvelles modalités d'affiliation et licences FSGT
- Divers

Préparation Chatenay

Voir le « Qui fait quoi » en pj

Forum des associations Meximieux

Disponibles le 3 septembre de 7h30 à 13h00 : Nico, Gérard, Jean voire Norbert (à confirmer).
Pas de mail général à faire.

Info reçu après la réunion, la Mairie nous demande si c'est possible de mettre un home trainer pour les enfants A voir ce qu'on peut faire.

Distributions des tenues

Celles qui n'ont pas été distribuées le 25 juin lors des Mexi rando seront données aux présents à Chatenay le jour de la course.

Pour les autres, à voir plus tard.

Site internet de la RSM

Le site actuel fonctionnant de plus mal, nous sommes bloqués en capacité, un changement est en cours. Jean a pris contact avec plusieurs personnes, le point va être fait avec pour objectif d'avoir un nouveau site le plus tôt possible.

Affiliations licences FSGT

A partir de ce mois et pour 2024 et les saisons suivantes, les affiliations et les licences seront dématérialisées.

Une nouvelle application et proposée par la FSGT Didier et Jean vont la prendre en main.



LA ROUE SPORTIVE DE MEXIMIEUX

Club cycloportif affilié à la FSGT du Rhône

Le certificat médical n'étant plus obligatoire que ce soit pour une adhésion ou un renouvellement, il suffira de me renvoyer votre attestation individuelle après avoir renseigné le questionnaire. Ce questionnaire est personnel et reste chez vous.

Le renouvellement de licence pour la saison 2024 ne sera pris en compte qu'à la réception de l'attestation médicale

Divers

Le bilan financier des Mexi randos n'est pas encore réalisé, malgré tout, on devrait s'en sortir sans déficit.

Le basculement de comptes est en train de se réaliser du Crédit Mutuel vers le Crédit Agricole.

Toutes les factures que nous recevons devront être réglées dans les jours qui suivent leur réception.

Pascal LIPKO ayant déménagé, le poste de secrétaire reste vacant jusqu'à trouver son remplaçant (en attente de candidature).

Pour le CD de la RSM